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Il giorno 2 settembre 2013, alle ore 08.30 si riunisce il Collegio dei Docenti dell’Istituto di istruzione 

Superiore di Monza con il seguente ordine del giorno: 

1. Lettura ed approvazione del verbale della seduta precedente 

2. Richieste di iscrizione alle classi dopo due bocciature 

3. Suddivisione anno scolastico 213/14 trimestre o quadrimestre  

4. Piano annuale delle attività a.s. 2013/14 (art.28 CCNL 2006/09) 

5. Elezione Comitato di valutazione a.s. 2013/14 

 

Prima di dare inizio alla seduta, il DS comunica al collegio quanto segue: 

le classi quinte inizieranno le lezioni il giorno 9 settembre perché devono fare almeno 207 giorni di scuola. I 

consigli di classe delle quinte dovranno stabilire inoltre due rientri pomeridiani, uno ad ottobre e uno a 

marzo, per  visite di istruzione. Le altre classi inizieranno il giorno 11 settembre.  

Anche per questo anno scolastico avremo la disponibilità della sede di via Magenta con l’aggiunta di altre 

due aule poste al secondo piano.  

La reggenza dell’Istituto Hensemberger è stata affidata al prof. Garlati. Verrà richiesto l’uso della rete 

dell’Istituto Hensemberger per il funzionamento del registro elettronico; si richiederà inoltre di prendere in 

esame l’ipotesi di non sovrapporre l’intervallo dei due Istituti. Per quanto riguarda il parcheggio, nulla è 

cambiato dallo scorso anno.  Per la sede di via Megenta è stata richiesta l’installazione di macchinette 

distributrici di bevande. 

Durante l’estate sono stati effettuati i lavori di cablaggio di tutta la scuola e sono stati consegnati i nuovi 

computer che saranno utilizzati nei laboratori di CV. Nelle aule saranno sistemati i computer più vecchi che 

serviranno per l’utilizzo del registro elettronico. Lunedì 16 si terrà la formazione sul programma elettronico 

del registro. 

Per questo anno scolastico sarà ancora utilizzato il libretto degli studenti.  

Sono state imbiancate quattro aule, ma per quanto concerne altri urgenti lavori di manutenzione, quasi 

nulla è stato fatto.  

Il parcheggio nell’avancorte sarà consentito solo al personale autorizzato.  

 

1. Lettura ed approvazione del verbale della seduta precedente 

Il verbale è approvato a maggioranza, 71 favorevoli, 9 astenuti. 

2. Richieste di iscrizione alle classi dopo due bocciature 

Il DS legge la richiesta di deroga avanzata dalla famiglia dello studente omissis (allegato 1). 

Prende la parola la prof.ssa Giangrasso; ritiene che lo studente abbia buone capacità e sia in grado 

di affrontare senza difficoltà l’impegno scolastico.  

Interviene la prof.ssa Sangalli; legge al collegio alcuni passaggi della lettera che ha ricevuto dallo 

studente. Ritiene che le parole del ragazzo testimonino la sua volontà e determinazione ad 

affrontare con maggiore responsabilità il proprio impegno. 

Il prof. Nani chiede di conoscere il parere degli insegnanti delle discipline di indirizzo; interviene la 

prof.ssa La Fiosca per la quale lo studente ha dimostrato di avere buone capacità. 

La richiesta è messa ai voti e approvata a maggioranza, 43 favorevoli, 37 contrari. 
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3. Suddivisione anno scolastico 213/14 trimestre o quadrimestre  

La prof.ssa Lucci propone la suddivisione dell’anno scolastico in trimestre e pentamestre; tale 

scansione permetterebbe una più tempestiva presa di coscienza da parte degli studenti, 

soprattutto delle classi prime, della loro preparazione. Spesso infatti i ragazzi di prima dimostrano 

di sottovalutare la gravità delle insufficienze o addirittura di non saper compiere un’analisi realistica 

della loro situazione scolastica. Anticipando la chiusura del trimestre sarebbe inoltre possibile 

attivare per tempo i corsi di recupero e di tecniche di studio.     

Propone pertanto di chiudere il trimestre a dicembre per iniziare gli scrutini il 7 gennaio. 

Il prof. Mambretti ritiene che, nell’ipotesi in cui si accolga la proposta della prof.ssa Lucci, sia 

necessario stabilire il numero di prove scritte da svolgere entro la fine del trimestre. 

Il DS propone di mantenere la solita scansione dell’anno in due quadrimestri, con chiusura del 

primo quadrimestre il 24 gennaio. 

Si mette ai voti la proposta della prof.ssa Lucci che ottiene 10 voti favorevoli; pertanto è approvata 

a maggioranza la proposta del DS di scansione in due quadrimestre (70 voti favorevoli). 

 

4. Piano annuale delle attività a.s. 2013/14 (art.28 CCNL 2006/09) 

Il DS illustra la proposta di Piano annuale delle attività (allegato 2). Si sofferma in particolare sui 

primi consigli di classe durante i quali dovranno essere individuati gli studenti con Bisogni Educativi 

Speciali (BES). I consigli di classe 1^ e 3^ avranno una durata di 2 ore, gli altri di una sola ora. 

La prof.ssa D’Anna, considerato il periodo fissato per i viaggi di istruzione (dal 4 al 16 aprile), ricorda 

che non è possibile stabilire con certezza le date delle visite alla Camera dei deputati e al Senato. Il 

DS ritiene che si tratti di un caso particolare e pertanto sia possibile una deroga. 

La prof.ssa Viganò chiede se non sia possibile definire da subito le date degli scrutini. Il DS spiega 

che non è possibile poiché alcuni docenti hanno cattedre su più scuole e bisogna perciò accordarsi 

per non sovrapporre gli impegni. 

La prof.ssa Barlassina considera troppo breve il tempo indicato (circa 15 giorni) per l’individuazione 

dei BES e la predisposizione dei piani didattici personalizzati e del documento di classe. 

Il DS spiega che è necessario darsi una scadenza che è quella del 22 ottobre, data nella quale è 

prevista l’assemblea con i genitori. 

La proposta è messa ai voti e approvata all’unanimità. 

 

5. Elezione Comitato di valutazione a.s. 2013/14 

Si candidano i professori Cottini, Azzoni, Barlassina, Maffucci, Carcione. 

Concluse le operazioni di voto e di scrutinio, risultano eletti la prof.ssa Barlassina (59 voti), la 

prof.ssa Cottini (50 voti), il prof. Maffucci (45 voti), la prof.ssa Azzoni (35 voti). La prof.ssa Carcione 

ha ottenuto 25 voti.  Hanno ottenuto voti il prof. Brevigliero (2 voti), La Camera (1 voto), Vergani (1 

voto); 1 scheda bianca. 

 

Alle ore  9.45, nulla restando da discutere, la seduta è tolta. 

 

Il Segretario                 Il Presidente  


